

Presentaron la asociación civil Agenda Toluca

ALONDRA ÁVILA
TOLUCA

“En el aniversario del nombramiento de Toluca como ciudad, el 5 de julio, presentamos con orgullo Agenda Toluca, una asociación civil que nace para construir nuevas rutas de trabajo, nuevas formas de organización ciudadana, porque creemos que no hay que esperar a llegar al poder para iniciar la renovación. En esta construcción hay que empezar desde abajo, desde la sociedad y el corazón”, indicó su presidenta, Melissa Camacho Vargas.

Ante ciudadanos, empresarios y expertos en diferentes problemáticas sociales, señaló que su objetivo es generar un espacio abierto sin colores para unir y construir, proponer, participar y transformar la ciudad para ponerla de nuevo a la altura de las capitales de México.

“Toluca es una de las ciudades más inseguras del país, el transporte público es caótico, peligroso y desordenado, la movilidad es un reto cotidiano; calles rotas, baches, semáforos sin sincronía o banquetas destruidas”, comentó.

La ex candidata a la alcaldía reafirmó que hace un año vivió una de las experiencias que la sacudió, no por el cargo sino porque ya no podría ayudar a mucha gente que le pidió ayuda. Esa pausa de casi 6 meses, añadió, le permitió ver la ciudad con otros ojos.

Comité de Especialistas

Subrayó que han creado un Comité Técnico de Especialistas en políticas públicas, seguridad, infraestructura y desarrollo urbano, como Manuel Pardiñas y Arturo Huicochea.

Además generará foros ciudadanos, abiertos y participativos, iniciativas de ley con base técnica y social, proyectos de impacto concreto y posicionamiento responsable ante los grandes retos de la ciudad.

Todo articulado en cinco ejes: medio ambiente, agua, seguridad, movilidad e infraestructura, “porque para cambiar a Toluca no basta con buenas intenciones hace falta planeación, método y organización, sobre todo, una ciudadanía que pase de la crítica a la acción”. ■

REACCIONES

“Aquí, en esta ciudad, está nuestra historia, nuestros hijos, familias y raíces. Aquí están nuestras luchas, pero también nuestros logros y fracasos; por eso, lejos de rendirnos hemos decidido quedarnos y levantarnos desde el compromiso”.

Melissa Camacho Vargas
Presidenta de Agenda Toluca